

#Jugendkreuzweg

Von Thomas Schnorr

25. April 2018, 12:47

Es ist ein ungewohntes Bild: Etwa fünfzig junge Menschen gehen mit einem großen Kreuz durch die Innenstadt. Es ist Karfreitagabend. Diesmal hinterlassen die Jugendlichen ein „#“ auf dem Gehweg, ein Hashtag für Jesus. Das Doppelkreuz als Trendzeichen in den Sozialen Medien will beim Ökumenischen Jugendkreuzweg 2018 deutlich machen, dass Jesus mitten in unserer Welt ist. Und so machte auch der Kreuzweg in Mettmann an verschiedenen Orten Station, wo Menschen mitten im Leben stehen.